

Â



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha trasladado hoy su respaldo al proyecto 'Por un Mar Limpio' promovido por la Asociación en Defensa de la Fauna Marina PROMAR, por su "contribución en la limpieza de nuestros mares, así como por la difusión entre la ciudadanía de los valores de respeto y protección del medio marino para evitar la degradación de nuestro litoral".

El alcalde, junto al concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, la concejal de Turismo, Elisa Fernández, el coordinador general de PROMAR, Francisco Toledano, y responsables y voluntarios de la asociación, ha realizado un paseo marítimo a bordo de la embarcación 'Blancazul' en el que ha podido conocer de primera mano el trabajo de esta que realizan los colaboradores de PROMAR en el mar.

Durante la visita, Manuel Cortés ha señalado la "total disposición del Ayuntamiento de Adra para colaborar, en la medida de las posibilidades, con PROMAR con el objetivo de fomentar las actividades y actuaciones que realiza en la ciudad y que sean beneficiosas para todos".

Limpieza submarina

En esta línea, el alcalde ha hecho un llamamiento a la "participación del mayor número de personas" en la 1ª Jornada de Limpieza Submarina de Adra, que se celebrará el próximo domingo, día 27 y que dará comienzo en la Playa de San Nicolás a las 10:00 horas y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra.

Se trata de una jornada dirigida a todas aquellas personas que deseen colaborar, sean buceadores o no de limpieza de los fondos submarinos de una de las zonas de la costa de la ciudad de Adra, donde terminan muchos de nuestros desechos. Cabe recordar que la actividad también se encuentra abierta a no buceadores, que se encargarán de la realización de tareas de apoyo en superficie.

Con esta actividad, se persiguen varios objetivos, entre ellos librar de desechos parte del litoral abderitano próximo a la ciudad, transmitir un mensaje ejemplarizante a los bañistas de las playas y a la ciudadanía abderitana en general. Además, esta actividad también persigue despertar y estimular el interés ecológico y sobre la salud medioambiental de las costas de Adra.

Durante la actividad, los buceadores se distribuirán desde la playa, a lo largo del espigón y en el interior del Puerto, también a lo largo del espigón, recogiendo residuos, especialmente aquellos que ocasionen un mayor impacto y voluminosos.

Los buceadores estarán acompañados por una embarcación para recuperar la basura que vayan izando, ayudados desde arriba por buceadores sin botella (a pulmón), y apoyados por el barco de PROMAR.

Importante labor didáctica

Finalmente, el alcalde ha valorado la "importante labor didáctica y divulgativa" que realiza la asociación PROMAR, especialmente con niños en edad escolar. A este respecto, ha indicado que su labor de concienciación "es fundamental para educar a las nuevas generaciones de la necesidad de proteger los mares y océanos".